



## 第1回 国際オープンテレ大会

8mクラス 優勝

# 高橋 治行さん

健友三郷支部／埼玉県

——『第1回国際オープンテレ大会』の8mクラスで優勝しました。おめでとうございます！

高橋) 正直優勝するとは思っていませんでした。6mでは上尾大会（埼玉県／2019年6月）で優勝、県大会（2018年3月）で準優勝の経験があります・・・。でも8mでは初めて200点を越えたので、上位にいくのでは？とは思いました。

——コロナの影響でこれまでのように参加選手が一か所に集まって行う大会とは異なる形式での大会になりました。

高橋) 本来であれば一同に会してできればとは思いますが、私にとっては余計な緊張もなくリラックスしてできました。

——今回の競技中に気を付けていたことは？

高橋) やはりいかに平常心でできるかが大切なのだと思います。

——普段の練習で心がけていることなどがあれば教えてください。

高橋) まずは基本動作をしっかり身につけることと、吹く力を常に一定にすることを心がけています。

——秋に『吹矢の日』記念テレ大会（仮称）が開催される予定ですが、参加する気持ちは？

高橋) 支部で参加するなら是非参加したいと思います。

——『吹矢の日』記念テレ大会（仮称）への意気込みをお願いします。

高橋) また200点越えを目指したいと思います。

——スポーツウエルネス吹矢を続けていく中で何か目標のようなものがあれば教えてください。

高橋) まだ初段なので今後も上位段を目指します。